
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和６年５月 ２４日 

期 日 令和６年 ５月２４日 (金) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

３月２２日 ぼたもち作り 

３月２９日 よもぎ採り 

３月３１日 団子作り 

  ４月１日 白山神社へ。 よもぎ採り 

４月２日 K.T さんお誕生日会 

４月３日 徳合へ。（花見） 

４月４日 よもぎ団子作り 

４月１１日 海洋高校（さくら坂）にて花見 

４月１２日 神道山公園にて（昼食） 

４月１５日 屋外で昼食 

４月１７日 徳合しだれ桜見物 

４月１８日 弁天浜へ鯉のぼり見物 

４月２４日 能生祭りへ。鯉のぼり見物 

４月２６日 避難訓練 

４月２７日 筒石祭り見物 



 

   ５月１日 よもぎ・ふき採り 

   ５月５日 よもぎ団子作り 

   ５月５日 屋外でお茶 

   ５月５日 菖蒲湯 

   ５月１３日 K.K さんお誕生日会 

   ５月１５日 月不見の池へ 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（０件） 

 

事例なし 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

新型コロナウイルス感染症が流行っていた前後では、施設の状況・対応は変わってきたか。 

 

＜管理者＞ 

面会の制限はありますが、外出などは感染予防に留意し取り入れていくことができました。 

今年度は夏と冬に家族会も再開する予定です。 

 

＜民生委員＞ 

広報を見ても分かるが、季節の行事や料理を取り入れ、皆が生き生きと活動に参加しているのが、伝

わってくる。 

＜入居者のご家族＞ 

毎月の広報を楽しみにしている。コロナ禍でもうまく外出を取り入れていて良いと思った。親類の方

にも見せているが、様々な行事や取り組みに感心していた。 

 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

グループホーム待機者数については、確認をとっているのか。 

改めてだが、元日の地震での被害は無かったか。 

＜施設長＞毎年連絡を取り、申込者の状況・状態を確認しています。 

＜事務長＞幸い当施設では、何事もなく過ごして頂くことができました。 

 


